

Tagesordnung I Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 01.02.2006

Vorlage Nr.

Caritasverband Wiesbaden

Beschluss Nr. 0002

1. Der Ausschussvorsitzende bedankt sich bei Herrn Bach und Herrn Protze (Caritasverband Wiesbaden) für die ausführlichen Ausführungen.
2. Herr Bach berichtet , dass die Kapazitäten des Caritasverbandes in der jetzigen Produktionsstätte ausgeschöpft sind. Es gibt eine große Anfrage weiterer Schulen bzw. des Schulamtes für die Lieferung von Mittagessen für Schüler, die nicht erfüllt werden können.
3. Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, inwieweit die vorgesehene Küche im ehemaligen VHS-Gebäude (Dotzheimer Str.) für die Elly-Heuss-Schule und die Oranienschule im Hinblick auf eine stadtweite Nachfrage der Schulen nach Essen, als zentrale Großküche eingerichtet werden kann.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .02.2006

Weinerth
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .02.2006

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat

Wiesbaden, .02.2006

- 16 -

Dezernat VIII
mit der Bitte um weitere Veranlassung
Dezernat III
Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Diehl
Oberbürgermeister